

財っ子通信

2学期が元気にスタートしました！ 熱中症には引き続き注意を！

新しい4人の友だちと1人の先生を迎えて、児童数473人でスタートしました。始業式では、5年の河野真菜実さんが「苦手なことあきらめずにがんばる」という力強い代表の言葉を述べてくれました。私も「続けてがんばる」大切さの話をしました。

スタートして約3週間ですが、とにかく毎日蒸し暑いです。雨が降っては晴れの繰り返しで、気温も湿度も上がります。まだ試運転期間ではありますがエアコンは助かります。子供たちも授業に集中している気がします。本格運転は9月下旬の予定です。

学校では、養護教諭を中心に熱中症対策を進めています。朝食、睡眠、休養等についてはご家庭でも引き続きお願ひします。



※ 運動会関連のお願い

児童の安全に配慮しながら運動会の準備を進めているところではあります。しかし10日(火)1時間目の全校体育でも気分が悪くなつた児童がおりました。そこで、以下の点についてご確認とご理解をお願いします。

①18日(水)の総予行練習は開閉会式、全校団技、対団リレーだけ行い、その他は係の動きの確認が必要な種目のみ行います。ただし、当日の気温等によっては総予行の延期、中止もあり得ます。

②児童は開閉会式をテントの中で行います。当初は閉会式のみでしたが、開会式も暑さを考慮し、テントの中での実施とします。他校からの借用によりテント数を増やす予定です。

③熱中症危険指數が高い場合は、外での練習を中止しています。それでも各学年、工夫して取り組んでいます。外での練習量が減ると、並び方や動き等細かい部分で不十分な点が出て来るかとは思いますが、その点はどうぞご理解ください。



以上、よろしくお願ひいたします。

～たくましく なかよく かしこく～
令和元年9月13日
日向市立財光寺小学校学校通信 第6号
文責：校長 黒木 将人

「洋式トイレ」ありがとうございます！

山崎竜也様(2年1組の山崎葵さんの保護者 比良町のヤマサキ設備)より、1年教室前女子トイレに「洋式トイレ」を寄贈していただきました。実は昨年度も1年生教室前男子トイレにも設置していただいております。

本校のトイレは和式が中心で、洋式トイレがあるのは障害者用トイレか保健室横の多目的トイレです。和式に慣れない児童もおり、予算的にも厳しい中、学校としては大変助かります。

本当にありがとうございます。



～日向市小学生夏休みハワイ派遣～

6年の白久友里杏さんが、8月16日から22日まで参加し、ハワイでのホームステイ、モミラニ小学校児童との交流、ハワイ観光など貴重な体験をしました。もともと英語が好きな友里杏さんは、今回の体験を通してますます英語への関心が高まったようです。次は、ハワイでのホストファミリーの友だちが10月に日向へやってきます。6年3組での授業体験も行う予定で楽しみです。



財小のたから ~その6~

～ 地域のちから ～

財小は、地域の方の協力体制ができていることに驚きます。朝の見守りや授業での特別講師、見学の協力、体験活動等、多くの地域の力に支えられています。

はなまる先生(地域の方の算数まるつけ先生)もその一つで、これまで3年生だけでしたが、2学期からは2年生にも入っていただいております。民生委員児童委員さんを中心に12名の地域の方の登録があり、できる範囲で協力していただけます。

